



**Association Urgence Ligne Paris Orléans Limoges Toulouse**  
2, rue Galilée - 18100 Vierzon  
@ : [contact@urgencelignepolt.fr](mailto:contact@urgencelignepolt.fr)  
site Internet : [www.urgencelignepolt.fr](http://www.urgencelignepolt.fr)

Vierzon le 18 octobre 2023

Le Président

**Jean-Claude SANDRIER**

*Membre honoraire de l'Assemblée Nationale  
Chevalier de la Légion d'Honneur*

MinOct23

Monsieur Clément BEAUNE  
Ministre des Transports

Monsieur le Ministre,

Notre association « Urgence Ligne Paris-Orléans-Limoges-Toulouse » (ULPOLT), a tenu son Assemblée générale le 14 octobre au Conseil Départemental de l'Indre, à Châteauroux et, au terme de cette Assemblée, a adopté, à l'unanimité, la motion en annexe à ce courrier.

Nous y rappelons les points de satisfaction, notamment suite aux groupes de travail trimestriels que vous avez institués, mais nous pointons également nos inquiétudes pour les deux années qui nous séparent de l'arrivée des nouveaux trains (organisation des travaux d'infrastructures et maintenance du matériel roulant). Nous demandons également, en raison des perturbations diverses que subissent les usagers, **que les tarifs soient fortement réduits** pendant la durée des travaux.

Enfin, sans reprendre l'ensemble de cette motion, nous insistons sur la nécessité **d'élaborer une déclinaison opérationnelle permettant à la ligne POLT de bénéficier des crédits supplémentaires qu'apporte le plan d'avenir des mobilités, présenté par la Première Ministre, Madame Elisabeth BORNE.**

**Monsieur Christophe FANICHET, PDG de SNCF-Réseau** nous a indiqué lors du groupe de travail du 16 octobre 2023 à La Souterraine (Creuse), qu'une **première concertation pourrait se dérouler au premier semestre 2024**. Mais, dès maintenant, nous **demandons que les commandes de nouveaux trains**, liés aux 14 allers-retours nécessaires de PARIS à TOULOUSE et au souhait de Madame la Première Ministre d'augmenter le nombre de trains (voir sa déclaration du 24/02/2023), et à celui de Monsieur Jean-Pierre FARANDOU, PDG de la SNCF, de doubler le nombre de voyageurs d'ici 2030, **soient incluses dans ce cadre**. Nous ne sommes pas dans la surenchère, mais nous considérons que les paroles ont un sens. Nous sommes attentifs et déterminés à ce qu'elles se traduisent dans les actes pour ce qui concerne la ligne POLT.

Monsieur le Ministre, en vous remerciant de l'attention que vous porterez à cette motion pour cette ligne POLT, nous restons à votre disposition pour tout échange ou rencontre que vous jugeriez utile afin de continuer à avancer vers l'objectif, partagé par tous nos concitoyens de ce cœur de France, d'une desserte moderne et performante, à la hauteur des attentes et des besoins nécessaires au développement économique de nos territoires et à l'enjeu climatique plus que jamais d'actualité

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de nos très respectueuses salutations.

Pour le Conseil d'administration

Le président : Jean-Claude SANDRIER